
ПРОТОКОЛ 2 

заседания  Попечительского совета 

при КГУ «Общеобразовательная школа села Лесное» 

 

 

Присутствовали10 

Отсутствовало -3 

Манакина Ю.А. 
Касымов Н.Т.  
Чемезова Т.В. 

 

1. Докаев Ш.А. – депутат районногомаслихата 

2. Ким Андрей Никанорович 

3. Усенко Ольга Владимировна 

4. Стригина Ольга Вячеславовна 

5. Зверева Евгения Евгеньевна 

6. Кошель Татьяна Васильевна 

7. Гончарова Евгения Александровна 

8. Лебедева Олеся  
9. Бекушева Евгения Константиновна 

10. Корж Марина Анатольевна 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 

1.Взаимодействие семьи и школы. Работа с неблагополучными семьями. 
2.Проведение новогодних мероприятий  для учащихся 0,1-11 классов. 

3. Работа школьной столовой по организации горячего питания. 
 

По – первому вопросу слушали заместителя директора по воспитательной работе 
Архипову А.А, с вопросом о роли взаимодействия семьи и школы в воспитаний детей, 
сказала означимости сотрудничества между семьей и школой, перечислила семьи с 
которыми необходимо работать в индивидуальном порядке не только школе, но и 
общественности. Довела до сведения членов попечительского совета о том, что в школе 
обучаются 8 учащихся воспитывающихся в неблагополучных семьях. Причиной 
неблагополучия является злоупотребление спиртными напитками родителей. Это семьи П 
Анастасии, Н. Натальи, М. Анны, К. Е.   Попросила собравшихся поучаствовать в работе с 
данными семьями. Школа держит на контроле данные семьи, социальный педагог 
совместно с классными руководителями систематический  посещает. Но сегодняшний 
день, в семье М., К., ситуации в корне изменилась, родители на протяжении года не 
употребляют алкоголь, ситуация наладилась. О чем свидетельствуют акты ЖБУ. 

Корж М.А.: поскольку  в данных семьях все хорошо, предлагаю понаблюдать за 
данными родителями в течение 2-3 месяцев, и подать ходатайство в органы ОВД 
Сандыктауского района и в акимат Лесного с/о о снятии их с учета, как неблагополучные. 
И продолжить наблюдение за ними в течение года. 

Решение:продолжить контроль за неблагополучными семьями, подать ходатайство о 
снятии с учета семьи М.А, К.Е. 

 

Дата и время проведения:      
 

14 декабря 2021 г. 



По – второму вопросу слушали директора школы, которая довела до сведения членов 
Попечительского совета о том, что в связи с ограничительными мероприятиями по 
распространению COVID 19 в школе  не будут проходить  массовые новогодние 
утренники. В каждом классе пройдет классный час, Дед Мороз и Снегурочка поздравят 
ребят с наступающим Новым годом, вручат подарки приготовленные родителями.  А 
также ознакомила с планом мероприятий на зимние каникулы. 

Зверева Е.Е.: я считаю, что это правильное решение. Но все таки ребята ждут 
традиционные подарки на праздник, поэтому нам необходимо провести разъяснительную 
работу с родителями и предложить им приготовить «новогодний подарок».   

Докаев Ш.А.: я как директор ТОО ПЗ «Балкашинский», выделю  подарки для детей 

инвалидов. 

Решение: информацию принять к сведению, отработать сродительским комитетам по 
приобретению подарков для учащихся. 

По – третьему вопросу слушали социального педагога Жувасову Г.Ж., которая 
ознакомила членов попечительского совета со списком учащихся питающихся за счет 
средств фонда Всеобуча, ознакомила с графиком работы школьной столовой, с 
двухнедельным меню питания школьников.  Согласно государственной услуге по 
обеспечению бесплатным питание детей из малообеспеченных семей подали документы и 
одобрили для 48 учащихся школы. Проработали вопрос с руководителями ТОО, так ТОО 
«Балкашинский», директор Докаев Ш.А. взял на себя питание  26 детей, ТОО 
«Граниковское» директор Усенко Е.В. взял на себя бесплатное питание 13 учащихся, ТОО 
«Сандыктау» директор Мусханов Ж.В. взял на себя бесплатное питание 10 учащихся. 
Итого на сегодняшний день бесплатным питание охвачено 52%. Также в школе работает 
бракражная комиссия, цель ее контроль за организацией горячего питания в школе, 
контроль приготовленной пищи, соблюдение норм и сбалансированность  приготовленной 
пищи. Результаты работы бракеражной комиссии доводятся до арендатора ТОО 
«Кооператор» Килкариди Г.Н., который организует работу школьной столовой, согласно 
договора. В состав бракеражной комиссии от попечительского совета входит Корж М.А. 

Корж М.А.: да, я неоднократно присутствовала при проверке работы школьной столовой, 
пища готовиться из свежих, качественных продуктов, все вкусное, горячее. Я считаю, что 
необходимо  продолжить работу бракеражной комиссии, так как качество приготовления 
пищи для  школьников это один из важных вопросов, влияющий на здоровье 
несовершеннолетних. 

Решение: информации принять всведению, продолжить работу бракеражной комиссии по 
контролю за горячим питанием школьников. 

Председатель                                         Корж М.А. 

Секретарь:                                   Кошель Т.В. 

 

Члены Попечительского совета:  
 

1. Докаев Ш.А. – депутат районногомаслихата 

2. Ким Андрей Никанорович 



3. Усенко Ольга Владимировна 

4. Стригина Ольга Вячеславовна 

5. Зверева Евгения Евгеньевна 

6. Кошель Татьяна Васильевна 

7. Гончарова Евгения Александровна 

8. Лебедева Олеся  
9. Бекушева Евгения Константиновна 

10. Корж Марина Анатольевна 

 


	заседания  Попечительского совета
	при КГУ «Общеобразовательная школа села Лесное»

